

Canadiens-Français

Notre propre Bataillon nous réclame

**Canada, notre pays demande
notre Bataillon**

Joindre l'Armée, c'est certainement un sacrifice ; femmes, enfants, fermes vont être abandonnés, mais ce sacrifice, il faut le faire.

Le 233e, Bataillon Canadien-Français, sous les ordres du Col. LEPROHON est une grande famille de gens parlant français et où la morale et la religion est sauvegardées.

Toutes informations regardant la paie, le service, etc, vous seront données en vous adressant au bureau de recrutement du 233e installé derrière le magasin de J. A. McNEIL (Avenue Jasper au coin de la 4e rue) EDMONTON.